

来週、警戒レベル引き上げ（1→2）を検討中です

新型コロナウイルス(COVID-19)への対応について（第11報）

北海道では過去最多の感染者数が報告されており、鈴木知事は全道で警戒レベルを2として、明日にも警戒レベル3とすることが報じられています。また、傾向として集団感染（クラスター）が多発しており、無症状者が多いことや、感染者の多くが感染経路不明という、見えない危機が迫っていることを感じさせる事態を迎えています。園に対しても道、市から注意と警戒体制をとるよう要請があります。

今週中に、かぜっこでは職員会議とPT会役員会を開催し、今後の保育体制や新型コロナ対策について話し合いを行い、一定の方向性を決める予定です。来週には、新たな体制についてお伝えします。

週末の生活に注意をお願いします

- 週末は寒さがピークとなりそうです。外あそびよりも、屋内での時間が増えていきます。お出かけ先でも、換気のわるい空間や人が密集する場所で過ごす機会が増えることも予想されます。やむを得ずお出かけされる場合は、くれぐれも手洗いなど念入りをお願いします。
- こども園／学童クラブに、お出かけのことなどをお知らせ下さい。個人情報厳守します。

各行事の中止を検討しています。

- すでにおいもパーティの中止をお伝えしたところですが、11月下旬の「参観日」や12月上旬の「かぜっこ発表会」は、感染症対策が徹底できないことから、中止の方向で検討中です。
- ただ、お誕生会などは出来る限り中止せずに実施したいと考えていますので、感染拡大防止と職員の負担を増やさないためにも、大多数の集まる行事については中止の判断をとることを、どうぞご理解くださいますようお願い致します。

家庭でのこどもの生活状況・健康状態について

これからの季節、子どもや家族の体調不良が、単なるカゼなのか、インフルなのか、判断に困る状況が予想されます。登園できるかお休みするか、判断に困ったときはいつでもご相談ください。

- 体調不良の場合、休息、安静が第一です。無理せずにお休みするようお願いいたします。また、保育中の体調不良についても、早い段階で判断をしてご連絡をいたします。ご協力をお願いします。

安心できる保育空間、家庭を、みんなの協力で守っていきましょう

- マスクや人数制限など、普段と異なる対応に子どもはストレスを受けがちです。出来るだけ、保育空間や家庭では、これまでどおり子どもが安心できる場所を守っていきましょう。

TEL : 0164-27-2750 (8:00~20:00) Eメール tdshoikuen@dream.jp (いつでも)

※最新情報は「かぜっこ」ウェブサイトにも掲載しています。LINE公式アカウントにもご登録下さい。